

## **¿EL APOCALIPSIS A LA PUERTA?**

El mensaje central del último libro de la Biblia es que Dios tiene el control absoluto de todas las cosas y que en Él siempre podemos confiar. Al acercarse el final de los tiempos, la situación mundial experimentará cambios profundos. Es fundamental analizar algunos de los puntos más relevantes que marcan esta época.

### **1. El aumento de la maldad en el mundo**

La Biblia nos ofrece información detallada sobre el carácter de la humanidad en los últimos días. El apóstol Pablo escribió estas palabras reveladoras:

"También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios, que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita" (2 Timoteo 3:1-5).

Resulta sorprendente observar cómo estas características se manifiestan hoy por todas partes. Asimismo, el apóstol Pedro lo confirmó al decir: "Sabiendo primero esto, que en los postreros días vendrán burladores, andando según sus propias concupiscencias" (2 Pedro 3:3). Cualquier lector atento puede concluir que estas señales indican que el Apocalipsis está cerca.

### **2. Bendiciones para los seguidores de Jesús**

A pesar de la oscuridad del mundo, este tiempo también traerá grandes bendiciones espirituales para quienes siguen al Señor. Tal como lo anunció el profeta Joel y se cita en el libro de Hechos:

"Y en los postreros días, dice Dios, derramaré de mi Espíritu sobre toda carne, y vuestros hijos y vuestras hijas profetizarán; vuestros jóvenes verán visiones, y vuestros ancianos soñarán sueños... Y daré prodigios arriba en el cielo, y señales abajo en la tierra... antes que venga el día del Señor, grande y manifiesto; y todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo" (Hechos 2:16-21).

## **Un tiempo de decisión**

Estamos en un momento crucial. Al llegar el cumplimiento del Apocalipsis, solo habrá dos grupos de personas: aquellos que sigan al sistema del Anticristo y aquellos que sigan fielmente a Jesús.

¿En cuál de estos dos grupos estará usted? Aún hay tiempo para tomar la decisión más importante de su vida. Le invitamos a aceptar a Jesús como su Salvador personal y comenzar a caminar en Sus sendas hoy mismo.

Dios le bendiga.